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Redefining and combating poverty – Human rights, democracy 
and common goods in today’s Europe (n°25) 
The present economic and financial crisis has resulted in the loss of millions of 
jobs, and created job insecurity for many still working. Economic insecurity raises 
social tensions, aggravating xenophobia, for instance. Yet the economic and 
financial crisis could present a good opportunity to rethink the economic and 
social system as a whole. Indeed, poverty in modern societies has never been 
purely a question of lack of wealth.

ISBN 978-92-871-7336-2, 16 x 24 cm, 400 pages, € 44 / US$ 88

Redéfinir et combattre la pauvreté – Droits humains, 
démocratie et biens communs dans l’Europe contemporaine 
(n°25) 
La crise économique et financière actuelle a entraîné la suppression de millions 
d’emplois ainsi qu’une précarité pour nombre de ceux qui continuent à travailler. 
Par ailleurs, l’insécurité économique augmente les tensions sociales – en 
exacerbant par exemple la xénophobie. Pourtant, la crise économique et financière 
pourrait offrir une possibilité très intéressante de repenser le système économique 
et social dans son ensemble : la pauvreté dans les sociétés modernes n’a jamais 
été uniquement une question de manque de richesse.

ISBN 978-92-871-7422-2, 16 x 24 cm, 436 pages, 44 € / 88 US$
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Shared social responsibility: putting theory into practice 
(n°24)
This publication will contribute to social debate on the sharing of social 
responsibilities and calls us to take action by once again heeding a key social 
function: when making choices and decisions, taking into consideration the 
expectations and preferences of the different players and citizens, and in so doing 
to promote transparency. 

ISBN 978-92-871-7344-7, 16 x 24 cm, 372 pages, € 49 / US$ 98 
(bilingual)

Responsabilité sociale partagée : de la théorie à la mise en 
œuvre (n°24)
Cet ouvrage contribue à un débat de société sur le partage des responsabilités sociales 
et invite à agir en se réappropriant une fonction sociale essentielle, à savoir la prise en 
considération, lors de choix, des attentes des différents acteurs et citoyens, en 
favorisant ainsi la transparence. 

ISBN 978-92-871-7344-7, 16 x 24 cm, 372 pages, 49 € / 98 $US 
(bilingue)

Towards a Europe of shared social responsibilities: 
challenges and strategies (n°23)  
Given that resources are limited and that there is no such thing as complete 
independence, the need to develop collective skills to acquire a shared long-term 
vision and to manage change is evident. The Council of Europe proposes to adopt 
the concept of shared social responsibility, which is the subject of a charter 
addressed to governments and to all stakeholders.

ISBN 978-92-871-7065-1, 16 x 24 cm, 341 pages, € 49 / US$ 98

Vers une Europe des responsabilités sociales partagées : 
défis et stratégies (n°23) 
Dans le contexte actuel de limitation des ressources et d’interdépendance 
croissante, développer des compétences collectives pour acquérir une vision 
partagée du long terme et gérer les transitions est une nécessité. Le Conseil de 
l’Europe propose d’adopter le concept de responsabilité sociale partagée, objet 
d’une charte à l’attention des gouvernements et de toutes les parties prenantes.

ISBN 978-92-871-7063-7, 16 x 24 cm, 379 pages, 49 € / 98 US$
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Rethinking progress and ensuring a secure future for all: 
what we can learn from the crisis (n°22)
In a period where people have a vague sense of insecurity, fear and anxiety, fuelling 
doubts about the future, the Council of Europe has asked several noted intellectuals 
about their vision for the future, inviting them to share their thoughts in order to 
spark a debate on how to envisage societal progress and ways of living together.

ISBN 978-92-871-6889-4, 16 x 24 cm, 161 pages, € 44 / US$ 88 
(bilingual)

Repenser le progrès et assurer un avenir pour tous : 
les leçons de la crise (n°22) 
Dans une période où la société, en proie à un sentiment diffus d’insécurité et de 
peur, manque de confiance en l’avenir, le Conseil de l’Europe a interrogé plusieurs 
intellectuels reconnus sur leur vision de l’avenir, en les invitant à nous livrer leurs 
réflexions afin de susciter un débat sur la manière d’envisager le progrès sociétal 
et le vivre-ensemble.

ISBN 978-92-871-6889-4, 16 x 24 cm, 174 pages, 44 € / 88 US$ 
(bilingue)

Institutional accommodation and the citizen: legal and 
political interaction in a pluralist society (n°21) 
This publication contributes to outline a vision of the future that allows us to set 
aside mutual suspicion and develop institutional arrangements and forms of 
social interaction capable of making diversity a factor for progress, well-being and 
social justice. 

ISBN 978-92-871-6740-8, 16 x 24 cm, 325 pages, € 41 / US$ 82

Accommodements institutionnels et citoyens : cadres 
juridiques et politiques pour interagir dans des sociétés 
plurielles (n°21)  

Cette publication contribue à l’élaboration d’une vision d’avenir qui dépasse la peur 
mutuelle pour aller vers la recherche de formes d’organisation institutionnelle et 
d’interaction sociale capables de faire de la diversité un atout du progrès et du 
bien-être, mais aussi de la justice sociale. 

ISBN 978-92-871-6739-2, 16 x 24 cm, 351 pages, 41 € / 82 US$

2010

2011
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Fostering social mobility as a contribution  
to social cohesion   
Social mobility is linked to social cohesion in a number of complex ways. In 
essence it concerns social fairness and is a measure of how equal economic 
opportunities or life chances are, and how a society transforms principles of equal 
opportunity into reality. This study examines the factors influencing social mobility 
and policies which might be put in place to facilitate it, in particular those 
concerning welfare services, child care, the education system, career structures 
and labour-market services.

ISBN 978-92-871-7342-3, 16 x 24 cm, 149 pages, € 29 / US$ 58

Promouvoir la mobilité sociale en tant que contribution  
à la cohésion sociale  
La relation entre mobilité sociale et cohésion sociale s’appuie sur plusieurs critères 
complexes. Par essence, elle concerne l’équité sociale et mesure l’égalité des 
chances économiques ou, plus largement, des chances de la vie et la façon dont 
la société traduit dans la réalité les principes d’égalité des chances. Cette étude 
examine les facteurs qui influencent la mobilité sociale et les politiques qui 
pourraient être mises en œuvre afin de la faciliter, notamment celles concernant la 
protection sociale, les services préscolaires, le système éducatif, les structures 
d’orientation professionnelles et les services du marché du travail.

ISBN 978-92-871-7341-6, 16 x 24 cm, 157 pages, 29 € / 58 US$
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Social security and social co-operation in Europe 
Sécurité sociale et coopération sociale en Europe
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Sustaining European social security systems in a globalised 
economy 
This report explores new ways for European policy makers and institutions to make 
social security systems more sustainable. It investigates ways to achieve short and 
long-term financial viability, identifies key mechanisms that work to achieve social 
cohesion, and examines the main policy issues such as health care, social assistance 
and family benefits, pensions, unemployment and work incapacity benefits, as well 
as long-term care.

ISBN 978-92-871-7259-4, 16 x 24 cm, 84 pages, € 10 / US$ 20 (bilingual)

Maintenir les systèmes européens de sécurité sociale dans 
une économie mondialisée 
Ce rapport explore de nouvelles pistes permettant aux responsables politiques et 
aux institutions européennes de pérenniser les systèmes de sécurité sociale. Il 
examine les options assurant une viabilité financière à court et à long terme, 
recense les principaux mécanismes favorisant la cohésion sociale, et étudie les 
principales questions politiques comme les soins de santé, l’assistance sociale et 
les prestations familiales, les pensions, les prestations de chômage et d’incapacité 
professionnelle, et les soins de longue durée.

ISBN 978-92-871-7259-4, 16 x 24 cm, 84 pages, 10 € / 20 US$ (bilingue)

Anti-crisis measures. Safeguarding jobs and social security 
in Europe 
This publication describes and analyses the measures taken or under 
consideration by European countries to mitigate the impact of the current 
financial crisis on the most vulnerable population groups and on the financing of 
social security systems. 

ISBN 978-92-871-6938-9, 16 x 24 cm, 134 pages, € 12 / US$ 24 
(bilingual)

Mesures anticrise. Préserver l’emploi et la sécurité sociale 
en Europe  
Cette publication décrit et analyse les mesures prises ou envisagées par les pays 
européens pour réduire l’impact de la crise financière actuelle sur les groupes les plus 
vulnérables de la population et sur le financement des systèmes de sécurité sociale. 

ISBN 978-92-871-6938-9, 16 x 24 cm, 134 pages,  12 € / 24 US$ 
(bilingue)

2012
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Guide to the concept of suitable employment in the 
context of unemployment benefit 

The involuntary nature of unemployment and the unemployed person’s availability 
for work are basic conditions for the award of unemployment insurance benefits. 
This is why the unemployed are obliged to accept offers of suitable employment 
and face penalties if they fail to comply with this requirement. This guide presents 
guidelines to help member states to formulate or revise their policies in this field. 

ISBN 978-92-871-6669-2, 16 x 24 cm, 107 pages, € 19 / US$ 38

Guide sur la notion d’emploi convenable dans le cadre des 
prestations de chômage  
Le caractère involontaire du chômage et la disponibilité du chômeur pour le marché 
de l’emploi sont des conditions de base à l’octroi des allocations. C’est pourquoi le 
chômeur est tenu d’accepter une offre d’emploi convenable, sous peine de 
sanction. Ce guide présente des lignes directrices pour aider les Etats membres à 
élaborer ou réviser leurs politiques dans ce domaine. 

ISBN 978-92-871-6668-5, 16 x 24 cm, 110 pages, 19 € / 38 US$

Involving citizens and communities in securing societal 
progress for the well-being of all – Methodological guide 
(Book + CD Rom)
This guide addresses the concept of societal progress for the well-being of all  
and explains how we can move from the idea of well-being pure and simple to 
well-being for all, and describes the interactions between personal and collective 
well-being so as to build a shared vision of the future.

ISBN 978-92-871-6888-7, A4, 245 pages, € 39 / US$ 78

Construire le progrès sociétal pour le bien-être de tous avec 
les citoyens et les communautés – Guide méthodologique 
(Livre + CD-Rom) 

Ce guide aborde le concept de progrès sociétal pour le bien-être de tous et précise 
le glissement de l’idée du bien-être à celle de bien-être de tous, et les interactions 
entre bien-être personnel et collectif, pour construire une vision partagée d’avenir 
et une capacité d’agir ensemble.

ISBN 978-92-871-6887-0, A4, 255 pages, 39 € / 78 US$

2010
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Constructing an inclusive institutional culture – Intercultural 
competences in social services
If we are to build an inclusive institutional culture within the increasingly pluralist 
societies, there have to be changes in the way in which administrative authorities 
and the organisations providing services to the public view their role and in the 
action they take. Since this process does not occur unassisted, this guide puts 
forward a number of proposals to help acquire the institutional skills which are 
vital for understanding, dialogue, guidance, negotiation and conflict resolution. 

ISBN 978-92-871-7143-6, A4, 137 pages, € 19 / US$ 38

Pour construire une culture institutionnelle inclusive –  
Compétences interculturelles dans les services sociaux 
Construire une culture institutionnelle inclusive au sein de sociétés de plus en 
plus plurielles implique, au-delà de l’effort de développement de compétences et 
de savoirs, des transformations dans la vision et l’action des administrations et 
des structures engagées dans l’octroi des services au public. Ce processus 
n’allant pas de soi, ce guide avance des propositions essentielles pour 
comprendre, dialoguer, orienter, négocier et résoudre des conflits. 

ISBN 978-92-871-7142-9, A4, 137 pages, 19 € / 38 US$

Migrants and their descendants – Guide to policies for the 
well-being of all in pluralist societies 
Migration to and within Europe has profoundly changed the life and image of the 
continent. This guide offers theoretical and practical tools for an innovative 
approach to a key political issue: how, along with our immigrant fellow-citizens, 
can we build a fair and plural society that ensures the well-being of all?

ISBN 978-92-871-6853-5, A4, 294 pages, € 53 / US$ 106

Les migrants et leurs descendants – Guide des politiques 
pour le bien-être de tous dans les sociétés plurielles 
Les migrations vers et à travers l’Europe ont profondément modifié la vie et l’image 
du continent. Ce guide offre au lecteur des outils théoriques et pratiques pour 
aborder de manière innovante une question politique majeure liée à ces 
changements: comment construire avec nos concitoyens immigrés et leurs enfants 
une société à la fois plurielle et juste, qui assure le bien-être de tous ?

ISBN 978-92-871-6832-0, A4, 312 pages, 53 € / 106 US$

2011
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Strengthening social cohesion – Improving the situation of 
low-income workers. Empowerment of people experiencing 
extreme poverty 
Employment does not prevent poverty among the working population, and low-
income employment has become an important policy issue in Europe. This 
publication is designed to assist policy makers and service providers at national 
and local levels to develop effective strategies to improve the situation of low-
income workers and to empower people experiencing extreme poverty in Europe.

ISBN 978-92-871-6842-9, 16 x 24 cm, 117 pages, € 25 / US$ 50

Renforcer la cohésion sociale – Améliorer la situation des 
travailleurs à faible revenus. Encourager l’autonomisation 
des personnes confrontées à la grande pauvreté 

Le fait d’avoir un emploi ne suffit pas toujours à prémunir les travailleurs contre la 
pauvreté, et l’emploi faiblement rémunéré est devenu un sujet politique important 
en Europe. Cet ouvrage a pour but d’aider les décideurs politiques et les prestataires 
de services aux niveaux national et local à développer des stratégies efficaces pour 
améliorer la situation des travailleurs à faible revenu et pour encourager 
l’autonomisation des personnes confrontées à la grande pauvreté en Europe.

ISBN 978-92-871-6841-2, 16 x 24 cm, 121 pages, 25 € / 50 US$

Social Issues  Questions sociales
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Questions sociales Social Issues

The European Social Charter 
This dynamic and accessible publication allows the reader to find out more about 
the European Social Charter, an instrument that is of vital importance for the 
protection of human rights in Europe and elsewhere: what are its origins? Which 
states does it cover? What are its strengths? What are the new challenges that the 
Charter needs to address?

ISBN 978-92-871-7131-3, A5, 137 pages, € 9 / US$ 18

La Charte sociale européenne 
Cet ouvrage dynamique et accessible permettra au lecteur de mieux connaitre la 
Charte sociale européenne, texte essentiel pour la défense des droits de l’homme en 
Europe et ailleurs: quelle est son origine? Quels sont les Etats concernés? Quels sont 
ses atouts? Quels sont les nouveaux enjeux que la Charte doit prendre en compte?

ISBN 978-92-871-7130-6, A5, 150 pages, 9 € / 18 US$

The Social Charter at a glance 
This brochure gives a concise description of the rights guaranteed by this 
important Council of Europe Treaty which protects the fundamental freedoms and 
rights of every day.

This brochure can be downloaded free of charge in pdf format 
at: http://www.coe.int/AboutCoe/media/interface/publications/
charte_sociale_en.pdf

La Charte sociale en bref 
Cette brochure présente de façon concise les droits garantis par cet important 
Traité du Conseil de l’Europe qui protège les libertés et les droits fondamentaux de 
tous les jours.

Cette brochure peut être téléchargée gratuitement au format pdf 
à: http://www.coe.int/AboutCoe/media/interface/publications/
charte_sociale_fr.pdf
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